



Bulletin de liaison n° 45

JUILLET 2011

**Journée anniversaire du CGD
le samedi 24 septembre 2011 à la Côte-Saint-André (lycée agricole).**

- 09h00 - Café d'accueil,
- 09h30 - Informations sur la vie de l'association
- 10h00 - Conférence par Maurice Henboëg
*"Histoire et petites histoires
de la batellerie sur l'Isère"*
- 11h45 - Traditionnelle photo
- 12h00 - Apéritif suivi du repas

La Côte-Saint-André

Le nom du bourg vient de "*Santi Andréa da Costa*", apparu pour la première fois sur des documents au Moyen Âge. Cette ville est donc ancienne et possède de nombreux édifices présentant une architecture des XI^e, XVI^e et XIX^e siècles comme le château Louis XI, l'église ou les halles. La plaine, autrefois couverte de forêts et de bocages, offre aujourd'hui un paysage ouvert.

Personnalités liées à la commune

- **Thomas de Lorme**, né à La Côte-Saint-André, poète et avocat au Parlement de Grenoble, est célèbre pour ses démêlés (1668) avec le linguiste Richelet.
- **Philippe de Contant de La Molette**, né en 1737 à La Côte-Saint-André, philologue et paléographe, auteur de la Bible polyglotte, guillotiné sous la Terreur.
- **Jean-Baptiste Davaux**, né en 1742 à La Côte-Saint-André, compositeur au service des princes de Rohan, auteur, sous la Révolution, d'une Symphonie concertante mêlée d'airs patriotiques.
- **Jean-Pierre du Teil** (1722-1794), professeur de Bonaparte à l'École militaire d'Auxonne, y est né.
- **Louis Berlioz**, médecin, qui, à partir de 1810, fut le premier Français à pratiquer l'acupuncture, dans son cabinet médical de la rue Impériale (aujourd'hui rue de la République), par ailleurs maison natale de son fils Hector (voir ci-dessous). Cette maison est aujourd'hui un musée dédié à Hector Berlioz, mais on peut y voir une vitrine avec le matériel médical de Berlioz père, et un manuel d'acupuncture dont il fut l'auteur.
- **Hector Berlioz** est un compositeur, écrivain et critique français, il est né le 11 décembre 1803 à La Côte-Saint-André, il est mort le 8 mars 1869 à Paris. Un festival de musique symphonique lui est consacré tous les ans à La Côte-Saint-André vers la fin du mois d'août.
- **Johan Barthold Jongkind** (peintre paysagiste hollandais) vient habiter à La Côte-Saint-André en 1878 pour y mener une existence paisible jusqu'à la fin de ses jours. Il laissera beaucoup d'aquarelles. Un concours de peintres est organisé tous les ans en été à La Côte-Saint-André où il est enterré.

MENU

*Terrine Lyonnaise accompagnée de salade
Cuisse de poulet au vin blanc
Gratin de courge et fagot de Haricots verts
Fromage blanc ou sec
Dessert : Poirier
Café*

prix 17 € 50

Apéritif et boissons offerts

- 14h30 - Conférence par Claude Ferradou :
"Le Bossu de Saint Fergus"

Et bien sûr, toute la journée, les échanges

TRANSPORT

Cette année pas de car mais un co-voiturage sera organisé.

Départ à 7h45 précises devant le cinéma Chavant (face Bibliothèque Municipale d'Etude et d'Information).

Retour : départ de la Côte-Saint-André à 17h.

Inscription Journée de La Côte-Saint-André du 24 Septembre 2011

M. Mme Adhérent CGD n°

S'inscrit pour le co-voiturage : Recherche : places
Offre : places (aller et retour) Tel :

S'inscrit pour le repas (nombre de personnes) : ... x 17 € 50 =

Chèque à l'ordre du CGD, à adresser au Centre Généalogique du Dauphiné, BP311, 38011 Grenoble cedex 1.

Date limite d'inscription au repas : 15 septembre 2011 dernier délai.

En cas d'absence, les frais ci-dessus ne seront pas remboursés